



RECOVERY CODE

Tak Gunakan

Dana Tanggap Darurat

YOGYA (KR) - Anggaran tak terduga yang menjadi dana tanggap darurat bagi bencana Code tidak boleh digunakan untuk tahap *recovery* atau pemulihan. Hal ini lantaran dana tak terduga hanya boleh dipergunakan bagi kepentingan yang benar-benar mendesak dan menyangkut keselamatan warga.

“Pengeluaran untuk dana tanggap darurat harus dikaji mendalam. Jangan sampai sembarangan mengeluarkan sehingga ada temuan. Kita harus berhati-hati. Tidak boleh segala sesuatu yang harus-

nya bisa melalui mekanisme misalnya peledakan dan sebagainya kemudian dimasukkan dalam tanggap darurat. Sudah ada kategori mana itu yang masuk dalam tanggap darurat mana yang *recovery*,”

tutur Walikota Yogyakarta, Herry Zudianto, Selasa (10/5). Dicontohkannya dana tanggap darurat diperuntukkan untuk pemenuhan kebutuhan logistik warga, bronjong permintaan warga yang apabila tidak segera dicukupi akan mengancam keselamatan warga. Sedangkan untuk tahap *recovery* yakni perbaikan infrastruktur yang rusak masih bisa ditunda.

“Untuk tahap pemulihan tersebut anggarannya sangat

banyak dan Pemkot akan ajukan permintaan bantuan anggaran ke Pemerintah Provinsi atau pusat. Tidak mungkin bisa di-cover Pemkot semua karena nilainya sangat besar,” tambahnya lagi.

Tanggap darurat untuk bencana Code ini sudah diperpanjang satu bulan mulai 1 Mei hingga 1 Juni mendatang. Dana tak terduga sendiri digunakan untuk mempermudah dan memangkas sistem mekanisme pengajuan dana

yang relatif memakan waktu. “Sambil kita terus pantau kondisi cuaca di Yogyakarta dan sekitarnya,” jelasnya.

Sementara, Kepala Bidang Anggaran Dinas Pajak Daerah dan Pengelolaan Keuangan (DPDPK) Kota Yogyakarta, Kadri Renggono menambahkan dana tanggap darurat yang disediakan masih sangat mencukupi kebutuhan minimal hingga akhir tahun. Dana tersebut berkisar lebih dari Rp 7 miliar. (M-1)-e

kan Kepada Yth. :
 Walikota Yogyakarta
 Wakil Walikota Yogyakarta
 Sekretaris Daerah
 Asisten

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			
3. Kantor Penanggulangan Kebakara			

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005